



Estructura de Costes

Uno de nuestros principales gastos sería el coste de crear la aplicación, pero una vez creada, estos se reducirían notablemente.

Entre los costes que tendríamos cada mes entrarían el alquiler de un pequeño local con sus respectivos gastos (luz y agua) para realizar reuniones, poder tener una atención al cliente en persona, seleccionar y organizar eventos y actividades...

También hay que tener en cuenta el coste de hacer algunas de las actividades, por ejemplo, alquilar el campo si vamos a hacer un partido de fútbol, alquilar las tablas si vamos a hacer surf...

Ya que queremos diversificar nuestro mercado y vender más cosas que la parte premium de la aplicación o las actividades, también sería un gasto el hacer nuestro propio merchandising como camisetas, sudaderas, llaveros, etc.

Por último, hay que contar con la tasa de autónomos, y los impuestos que nos cobren a parte.

